
Sono nato a Ferrara nel 1991 da madre e padre operai. Sono da sempre molto vicino e sensibile ai
temi della disuguaglianza sociale e dei diritti.

Ho conseguito il diploma di Perito Informatico presso l’Istituto Tecnico ITI N.Copernico -
A.Carpeggiani di Ferrara. Ho iniziato a lavorare ancora prima di terminare gli studi, prima
nell’agricoltura e poi nella grande distribuzione, dove sono rimasto per cinque anni. Dal 2018
lavoro come tecnico strumentista all’interno del Polo Industriale di Ferrara (ex petrolchimico), dove
mi occupo della manutenzione dei principali impianti delle multinazionali ivi insediate. Qui mi sono
avvicinato al sindacato facendo esperienza nel ruolo di RSU all’interno della mia azienda.

Dal 2022 sono iscritto al comitato “Rosa Parks” di Ferrara del partito Possibile, dove faccio parte del
tavolo tematico sul Lavoro. A livello locale, con i colleghi di coalizione, nell’ultimo anno abbiamo
intrapreso un importante progetto riguardante il futuro del Polo Industriale e le potenzialità del
riciclo della plastica.

Amo la natura, lo sport all’aria aperta e mi muovo in bicicletta ogni volta che posso; questo mi ha
reso decisamente consapevole degli enormi problemi e limiti che ci sono ancora oggi a Ferrara per
chi sceglie di muoversi in modo sostenibile.

Sono ferrarese, amo la nostra città e mi candido, desideroso di apportare il mio positivo contributo
per migliorarla.

V A N N I  R I Z Z I O L I


